

楽しかった修学旅行

高等部重複学級2、3年生が11月28日～11月30日、2泊3日で大阪へ修学旅行に行きました。高等部一般学級2年生が12月5日～12月7日、二泊三日で関東方面へ修学旅行に行きました。

重複学級

2、3年生の大阪への修学旅行では海遊館とUSJに行きました。初日の海遊館では、様々な魚介類が展示してあり、巨大なジンベエザメや丸々としたアザラシに喜び姿が見られました。ホテルでは、初めての大阪に興奮して、なかなか寝付けぬ生徒もいましたが、ゆっくりと体を休めることができました。

二日目のUSJでは話題のミニオンのパレードや4Dシアター、ハリー・ポッターのエリアを回り、楽しむことができました。最終日は、さすがに疲れた表情が見られましたが、怪我も病気もすること無く、沢山の思い出と一緒に帰ってくる事が出来ました。



一般学級

初日のスカイツリーでは地上350mの高さからの都会の景色に驚き、浅草では仲見世の名物に舌鼓を打ったり、雷門の前で写真撮影をしたりしました。

2日目のディズニーランドは、雨にもかかわらず人が多く、熊本ではなかなかない人混みでしたが、いろいろなアトラクションや買い物を楽しむことができました。暗くなるにつれ、クリスマスのイルミネーションがきれいに輝きだし、夢の国を満喫した1日となりました。

3日目は朝食後、帰り支度を整えて空港にバスで向かいました。名残惜しさを感じながら飛行機に乗り帰路につきました。

事故や病気もなく三日間の修学旅行を終えることができ良かったです。何より楽しさあふれ出す笑顔、美味しい顔がたくさん見られ、都会の景色や東京下町の文化、ワールドクラスのテーマパークを体験することができたのは素晴らしい経験になったことと思います。

